

【12月24日】

2学期が終わりました！

終業式では、校長から「成長できた2学期」だったということで、各種作品展（MOA、読書感想文、感想画、小中科学展）など文化的な活動や小体連・社会体育（バレーボール、体操バスケットボール）など運動面で活躍した子供たちの紹介がありました。児童代表の言葉では、1・2年生の代表児童が「漢字がかけるようになった」「おもちゃランドにたくさんのお客さんが来てくれてうれしかった」など2学期の振り返りを発表しました。



【12月16, 17日】

球根を植えました(4~6年生)!

『(公財)日教弘長崎支部創立70周年記念学校花いっぱい支援事業』でいただいた、ムスカリとチューリップの球根を植えました。今年度は校舎改修工事で花壇が使用できないため、植木鉢に植えました。春になったらいっぱい花を咲かせてくれることでしょう。



【12月10日】

みかんちぎり(3年生)!

3年生の総合的な学習の時間では、地元伊木カのみかんについて学習しています。今日は、学校裏にあるみかん園で『みかんちぎり』をしました。収穫したみかんは、いつもお世話になっている方々にプレゼントします。



【12月6日】

居住地交流をしました(2年生)!

諫早特別支援学校の2年生と本校の2年生6名が、今年度2回目の交流学習をしました。ジャンケン列車をしたり歌を歌ったり『おもちゃランド』で作ったもので遊んだりして楽しく過ごしました。たくさんの笑顔を見ることができてよかったです。この交流学習は学年が上がっても続けていきます。



【12月4日】

なわとび大会！

本校では、『自主的な体力づくりに励んでいこうとする意欲を育てる』
『気力と根気をもって「自らの力でやりとげる」子どもを育てる』ことを目的としてなわとび大会を行っています。競技は『個人種目』【持久跳び・選択種目（交差跳びや二重跳びなど）】と『団体種目』【8の字跳び】です。今日の大会まで、体育の授業や昼休みに練習してきました。その成果が十分に発揮できていました。

